

正義は勝つ!

鎌ヶ谷市立第三中学校
第二学年・No. 4
平成 25 年 7 月 9 日発行

2 学年主任 3 組担任 飯野正昭
早いもので、1 学期もあとわずかとなりました。林間学校や体育祭など学校行事を通して、学年としてのまとまりが強くなり、生徒の活躍が多く見られ成長した姿を多く見ることができました。

学習においても、期末テストに向けしっかりと学習する生徒が増え、中学 2 年生としての自覚が向上し、私達としてもうれしい限りです。

夏休みを迎えるに当たっては、個人の学習課題や生活面の規律を意識し、直していくなければいけない生徒も少なくはありません。また、部活動においても中心学年となり、更なる向上が期待されます。ご家庭でも長い休みの間を利用し、規則正しい生活を送るように見ていてほしいと思います。また、何か気になることがあれば、すぐに学校の方に連絡をして下さい。一緒に見守っていきましょう。

1 学期の反省

この 1 学期は林間学校や体育祭など、とても大きな行事がありました。僕は、林間学校や体育祭を行っていく中で、クラスの絆がとても深まった気がします。やはり皆、大きな行事と知り、緊張感を持っていて良かったと思います。

2 学期は、まだ授業が落ち着かない部分もあるので、そこを改善して行きたいと思います。

1 組 大澤 隼太

1 学期は林間学校や体育祭など大行事が 2 つもありました。その 2 つの行事で学べたことがたくさんありました。林間学校では、多くの人がルールを守り、結晶という目標に向かって頑張りました。体育祭ではクラスの団結力が深まりました。しかし、この 2 つの行事が終わった後に、生活面や学習面で気のゆるみができるのが良くなかったので、そこが今後の課題だと思います。

2 組 下道 早桜

1 学期は林間学校や体育祭などたくさんの行事がありました。この 2 つの行事ではクラス全員が「成功」というものに向かって努力し、すばらしいものになりました。この行事を通してクラスとして成長して団結力も深まりましたが、その反面、課題も見えてきました。課題とはその時その時のけじめをつけることです。最近では、授業中にさわがしいなど、けじめがついていないので、みんなで声をかけ合いながら、少しづづけじめをつけていきたいです。

そして、1 学期は学ぶことがたくさんあったのでその学んだことを生かし、3 組はもっと上を目指して成長して行きたいと思います。

3 組 黒澤 結衣

先輩として初めての生活。林間や体育祭など自分たちも楽しみながらまわりを見ることがでけて、確実にレベルが上がっていると思います。レベルアップしているのは、良いことですが、それと引きかえに色々な行事があった分気がゆるみ、普段の学校生活に悪影響が出ている部分を多々見かけます。

夏休みまで二週間もない今、一学期を最高の形で終わらせたいので、一人一人自覚を持って行動するようにしましょう。

4 組 増田 芽唯

今学期の最初は学年全体として落ち着いていたと思います。体育祭ではリレーと台風の目で 1 位、ミッション No.1 では 2 位と素晴らしい成績を残しました。しかし、林間、体育祭と行事が続いた後、気持ちが切れてしまったと思います。普段の生活、自転車のマナー等が守れなくなっていました。廊下での過ごし方などこれから変えていかないといけない点がたくさんあるのでそこからまず意識をしていけばいいと思います。その中でもクラスの人々が進んで掃除してくれていたので、そういうのはとてもすごいと思いました。2 学期からは気持ちを入れ替えて、クラス環境を良くし、欅祭などの行事を成功させましょう。

5 組 岸本 夏弥

体育祭を終えて

紅組応援団

私は、今年の体育祭で応援団になりました。赤組の目標は、3 冠をとることでした。でも、本番では総合得点で 100 点差がついていて、先生に「応援賞だけは、渡すな!」といわれたので、精一杯声を出しました。

応援団は初めてで、不安な気持ちもあったけれど、自分の為にも、赤組のためにも応援賞が取れて良かったです。来年も応援団になれたら、なりたいです。

2 組 森 琴音



白組応援団

僕は応援団をやっていて、最初の応援練習ではみんなついて来てくれませんでした。ですが、応援練習を繰り返していくうちに、徐々に盛り上がってしてくれる人が増えて行ってどんどん良い雰囲気になって行きました。

その中僕は喉を潰していまい声が出なくなることもありましたが、最後には優勝もできたので(応援賞は取れなかったけど) 今回の体育祭は成功に終わったと思います。来年は白組が三冠をとれるように頑張りたいです。

4 組 上田 将人



『夏休み 大事な 3 箇条』

① 規則正しい生活をしよう!

- ・昼夜逆転した生活にならないように「早寝・早起き・朝ごはん・あいさつ」を徹底しよう。
- ・自分で決めたこと、計画したことを実行しよう。

② 自分の命を大事にしよう!

- ・交通事故、水難事故にはくれぐれも気をつけて下さい。
- ・学校への自転車登校時には、ヘルメットを必ず着用し、交通ルールをしっかりと守りましょう。

③ 学習や部活に燃えよう!

- ・学習は、自分のために自分でするという自主的な態度で臨みましょう。
- ・部活動は、心と体を鍛える絶好の機会です。積極的に参加しましょう。

これら大事な三箇条はご家庭でも確認をお願いします。

職場体験について

★実施日・・・平成 26 年 1 月 28 日 (火) ~ 1 月 30 日 (木)

★体験先の範囲・・・鎌ヶ谷近辺

★準備日程

- 9 月・・・働く人インタビュー提出
- 10 月・・・体験先希望調査
- 11 月・・・事業所決定
- 1 月・・・事業所との事前打ち合わせ

7 月の行事予定

- 8 日(月) 職員会議 (放課後の部活動はなし)
- 9 日(火) 授業参観・保護者会
- 10 日(水) 壮行会リハーサル
- 11 日(木) 葛南壮行会
- 18 日(木) 給食終了
- 19 日(金) 終業式・大掃除
- 22 日(月) 夏季休業 (~9 月 2 日)

9 月の行事予定

- 2 日 (月) 2 学期始業式
- 3 日 (火) 給食開始
- 4 日 (水) 市内一斉避難訓練
- 6 日 (金) 全校委員会
- 9 日 (月) 市教委訪問
- 10 日 (火) 職員会議
- 11 日 (水) 市内駅伝大会
- 12 日 (木) 自転車点検
- 25 日 (水) 葛南スピーチコンテスト
- 27 日 (金) 生徒会役員選挙・全校委員会